



第35期 2022年7月~2023年6月

富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です

国際会長主題 ウルリック ラウリドセン 輝かそう あなたの光を

アジア太平洋地域会長主題 シェン・チ・ミン 新しい時代とともに、エレガントに変化を

東日本区理事主題 佐藤 重良 未来に向けて今すぐ行動しよう

司会

富士山部部長主題 前原 末子 広めよう 地域社会にワイズの理念と奉仕を!

富士クラブ会長主題 菊池 初彦 素晴らしいワイズ!!

会長菊池初彦副会長・会計吉澤廣美書記増田 隆副書記仁藤斎浩直前会長小澤嘉道担当主事金井 淳

2023年 6月 会報

6月強調月間 YMCA サポート

歴史・振り返り

★2023 年 6 月 例会★

と き 2023年6月14日(水)18:30~ ところ ホテルグランド富士(0545-61-0360)

受付 小澤嘉道君

司会。鈴木靖巳君

1. 開会点鐘菊池初彦会長1. 開会の挨拶増田 隆君

1. ワイズソング・ワイズの信条

1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和

1. 会長挨拶 菊池初彦会長

1. ゲスト・ビジターの紹介 菊池初彦会長

1. 誕生日

1. 各委員会・書記・会計・事務局報告

1. 出席率・スマイル・CS 基金報告

1. 閉会の挨拶 高野 亨君

1. 閉会点鐘 菊池初彦会長

例会終了後、総会を開催します

6月 Happy Birthday

6月29日 増田 隆君 6月30日 仲澤 昭夫君

巻 頭 言

今年度最終月間 6月

吉澤廣美

年度閉めの6月です。

コロナ禍が緩んできた1年で、事業もほぼできました。 特出すべきは富士ワイズメンズクラブ主催、環境美化標 語コンクールが二十数年ぶりに行われたことでしょう。

「スマホの手 少しはなして ゴミ拾い」

「ゴミを拾って福を拾う きれいなまちで 心すっきり」 などの標語 12 点を富士市役所前通りの植え込みに掲げました。道行く人や信号待ちの人に訴えます。 募集から収集、審査、掲示と特に会長、書記が大変だったと思います。 費用もそれなりにはかかりましたが、これから 10 年、20 年と掲げられることを思うと、作者名はもとより富士ワイズメンズクラブの名もアピールできます。

誰かが音頭取りで強力にことを勧めるぐらいが、高齢 化が進んでいるクラブには必要です。

5月例会報告

0/1/1ATAT							
在籍会員	13名	例会出席者	7名	スマイル基金	7,000円	CS 基金	円
休会会員	1名	出席率	58%	スマイル累計	88,000円	CS 累計	700 円
担当主事	1名	ゲスト	名	ビジター	名	総出席者	9 名

5 月例会報告

定刻となり、5月例会司会者の小澤君が欠席のため急 報告事項 遽増田君が司会となり例会を進行しました。菊池会長 1. トルコ・シリア大地震緊急支援募金に対して富士 が欠席の為、吉澤次期会長が開会点鐘そして開会の挨 拶を行いました。引き続き鈴木君の食前の感謝の言葉 審議事項 があり食事となりました。出席者7名というメンバー1. 東日本区大会参加の件 での食事は、富士クラブとして久しぶりに少人数の食 事となり、何とも言えない食事風景でした。今まではコ ロナ禍でどちらかというと黙食でしたが、せっかくコ ロナも鎮まりつつある今日、やっぱり食事は大勢でワ イワイ言いながら食べるのが精神的にも、健康的にも 良いですね。引き続き先月と同様にマイタイムの時間 となりました。参加メンバー7名に3分間スピーチで お願いしました。岩辺君は先日の能登半島珠洲市にお ける地震の際、早朝市場に向かう走行中だったので地 震速報には驚いたとの事でした。仲澤君は岸田首相が



シャトル外交で韓国に訪問したことや、昨今の政治談 議に花が咲きました。高野君は統一地方選挙の市会議 員選挙において、推していた候補が敗れて唖然とした そうです。仁藤君は例会に来る途中交通事故を見て、今 更ながら安全運転に努めよう、と心に誓い例会場に駆 けつけたそうです。吉澤君は次期会長への抱負と、早く コロナが終息してみんなでワイワイ飲みたいです、と 語っていました。鈴木君は「どうする家康」の感想と6 月の夏祭りをお孫さんが楽しみにしているそうです。 増田君は田子の浦港に入港したクルーズ船を見学に行 って、24年前の富士クラブがホストした第2回東日本 区大会を「新さくら丸」で実施したことを思い出したそ うです。その時の思い出話を取り留めも無く語ってい



ました。マイタイ ムが終了し、次に 誕生日のお祝いで すが5月は3名で すが該当者 2 名が 欠席のため吉澤君 1名でした。「誕 生日おめでとうご ざいます」引き続

き各委員会等から報告があり、出席率、スマイル報告が ありました。高野君の閉会の挨拶、吉澤次期会長の閉会 点鐘で5月例会は終了しました。

5月役員会報告

クラブは3万円支援募金しました。

- 増田君と仁藤君の2名が参加。(5月10日現在) その他
- ・6月総会について
 - 6月14日(水)6月例会後、総会実施。総会終 了後懇親会を実施する。会費は4,000円。
 - ・7月1日は「富士市社会を明るくする運動」の街 頭運動の日です。後日ご案内しますので参加で きるメンバーはよろしくお願いします。
 - ・物品委員会より誕生日プレゼントのクオカード (500円)が販売中止ということで、今後どのよ うにするか諮ったところ 1,000 円の図書カード に決まりました。
 - ・菊池会長のお見舞いの件で増田書記がお見舞い に伺うことになりました。
 - ・ワイズの活動中の事故に対して何らかの障害保 険に加入したらどうかという意見が出ましたの で今後の検討課題とし、早急に導入の方向にと いうことになりました。
 - ・次期会長より来年の中学校サッカー大会の予算 は20万円にしてほしいとの事で、メンバーに諮 ったところ了承されました。
 - ・会員減少により会計が厳しくなったので来期の 会費を年間5万円(今期は4万円)にしたいと の意見があり、討議したところ、了承されました。
 - ・富士クラブの経費削減に伴い、借用している資 材倉庫と会議室の件について話し合いました。 ワイズの倉庫の件で仁藤君の事務所に少し空 いている場所があるので貸してもらえるか聞 いたところ良い返事(料金は謝礼程度)をいた だいたのでメンバーに諮ったところ、諸事情が あるので今までどおりにしてもらいたいとの 意見があり、継続することになりました。
 - ・2023 年度の初例会は富士宮クラブとの合同例会 で、7月25日(火)富士宮クラブのホストです。



私たちの海岸清掃活動(5月21日)をテトラポット の上から見守っていた「鷲」?

少ないメンバーで大きな奉仕

海岸清掃活動

第2回海岸清掃活動報告

CS 事業委員長 金井 淳

11月20日に引き続き、今期2度目の海岸清掃活動を5月21日に行いました。当日はワイズ5名、メネット1名、コメット1名、ボランティア1名の合計8名で1時間程度海岸ごみの清掃を行いました。実施日前の天候の影響で、普段以上に多くのゴミがあり、想定の時間内で拾いきれなかったのが心残りでした。来期も引き続き、この取り組みを続け、ワイズのみならずより多くの一般の方々にご参加いただき、SDGsや環境問題を考えるきっかけとしていただくとともに、富士ワイズメンズクラブの活動を広く知っていただく機会としていきたいと思います。



ボランティア参加の松浦さん(左)と仁藤君



テトラポットまわりの漂着物(上方は駿河湾)



あまりにも多いゴミに立ち竦むメンバー



お疲れさまでした。

参加者 鈴木靖巳・小澤嘉道・仁藤斎浩・岩辺富雄 増田 隆・小澤メネット・小澤コメット ボランティア参加 松浦さん

第26回東日本区大会

東日本区大会に参加して

増田 隆

6月3日(土)4日(日)の2日間、第26回東日本 区大会が甲府で開催されました。前日の台風2号の影響で各地の交通は寸断され、富士クラブから参加した 仁藤君と増田は富士宮から中部横断自動車道に入り約 2時間かけてようやく会場のAPI0甲府に到着しました。



佐藤東日本区理事の開会宣言

1時15分よりバナーセレモニーが開始されました。菊池会長欠席のため代役で増田が参加しました。久し振りにバナーセレモニーに参加し、緊張して足が震えたのを覚えています。それほど厳かで新鮮味溢れる式典でした。富士山部の9クラブのバナーが前原部長を先頭に舞台に登壇したときは非常に誇らしい気持ちになりました。本来なら菊池会長がここに立つべきだったのに誠に残念でなりませんでした。会場にはゲストの



樋口甲府市長様をは じめ、東日本区より 9名の約300名が大 会を盛り上げました。 富士山部からは9ク ラブ45名が元気部 参加しました。部長 報告では、前原富士山部部長が中身の濃い内容で堂々と報告し、富士山部各クラブの事業内容が他の部の他のクラブより群を抜いていたのが印象的でした。記念講演は俳優の石丸謙二郎さんが多彩な趣味のお話を独特のキャラクターでユーモアを交えて多くの笑いを誘い、眠気も吹き飛びました。石丸さんは「何歳になっても遅くはない!」と言っていたのが印象的でした。私たちワイズメンも「もう年だから」なんて言っていられないな、とつくづく思いました。私も仁藤君も明日は仕事なので晩餐会終了後家路につきました。



盛り上がる晩餐会の様子

第3回富士山部役員会評議会

5月27日(土)伊東クラブのホストで第3回富士山部役員会・評議会が伊東のダンコーエンボウル・バンケットルームで開催されました。富士クラブからは吉澤次期会長、仁藤次次期会長と増田次期富士山部会員増強事業主査の3名が出席しました。前半は第3回役



富士山部役員会・評議会の会場

員会・評議会で、3 つの審議事項すべてが可決承認され 安心な明るい地域社会を築くため、"社会を明るくました。前原部長様、1 年間お疲れさまでした。 する運動"~犯罪や非行を防止し、立ち直りを支え



後半は2023年度富士 山部研修会が開催されました。榎本博本 期富士山部部長が標本 題並びに方針、目標、 活動計画を発表した。主題「NEO とは、 今までにあった物の

新しい形を意味します。同じことを同じようにやるのではなく、柔軟に変化を加え刷新して、既成概念にとらわれなく楽しく有意義にクラブ間を超えて NEO を実現していきたい、と語っていました。



富士山 YMCA 金井 淳

5月中旬より、横浜 YMCA の 12 の保育園の年長児キャンプが始まりました。昨年までは 1 泊での宿泊でしたが、コロナウィルスの感染状況が落ち着き、今年からコロナ禍前の 2 泊での開催に戻りました。丸 1 日富士山 YMCA で過ごせることから、昨年までは実施できなかったアクティビティにも挑戦しています。例えば、近隣のポニー牧場からポニーを連れてきて、富士山 YMCA の大草原で乗馬体験を行っています。動物とふれあう体験、広い草原を伸び伸びと駆け回る体験が、子どもたちの将来が豊かなものとなることを祈ります。



乗馬体験を楽しむ子どもたち

第73回"社会を明るくする運動" 富士市実施要項(抜粋)

~犯罪や非行を防止し、立ち直りを

支える地域のチカラ~

すべての国民が、犯罪や非行の帽子と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会を築くため、"社会を明るくする運動"~犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ~を推進する。

- 1. 強調月間 7月を強調月間とする
- 2. 主催 法務省
- 期富士山部部長が主 3.主催 社会を明るくする運動富士市推進委員会
 - 4. 街頭啓発

市民のみな様に社会を明るくする運動の趣旨に対する理解を深めていただくため、啓発物品を配布。 日時 令和5年7月1日(土)午前10時から30 分程度

場所 イオンタウン富士南施設出入り口付近 (セントラルコート・サウスコート)

メンバーのみな様のご協力をお願いします。